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◆出席報告　　　　　出席副委員長　津末美代子
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱　　歌　　しゃぼん玉

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「宗次郎こころのうた」より
贈る言葉
見上げてごらん夜の星を
希望　　　　　　　　　他

会長の時間 会長　木村きぬゑ

　７月に入っていよいよロータリークラブの新年
度が始まりました。2010年７月は世界を沸かせた
ワールドサッカーワールドカップ開催、そして国
内では今後の日本政局を占う参議院議員選挙と、
私の会長年度はあわただしく始まりました。
　さて、2010年２月、会長エレフト研修セミナー
で勉強して来て、４ヶ月もたっているのに、学習
できていない、しっかり憶えていない、情けない
気持ちです。それでも、今年の中央ロータリーの
テーマらしきものについて考えてみました。
　国際ロータリーのＲＩ会長レイ・クリンギンス
ミス氏のテーマ（地域を育み大地をつなぐ）特に
ポリオ撲滅と青少年にかかわる活動はもちろん大
切でありますし常に個々のロータリアンが心がけ
なくてはいけません。そしてこれは世界のロータ

1010ＶＯＬ．23 - ２
2010 年７月 13 日

リアンが一同に協力して成し得る事業でありま
す。ですがなんだか身近に感じられません。
　そこで木下光一ガバナーの地区方針「原点を見
つめて未来を拓く」これが私たちにはより身近で
大切な課題なのでこれに取り組みたいと考えてい
ます。
　職業奉仕とクラブ奉仕への取り組みですが、こ
れらロータリーの基本となる奉仕は会員の経済的
基盤、信頼関係の基盤がしっかりあってその上で
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社会奉仕や国際奉仕が実行出来るのだと思いま
す。
　ロータリーの奉仕活動等については鳴海先生か
らいつも聞かせて頂いていることですが、今あら
ためてその素晴らしさを感じています。この職業
奉仕について、もっと具体的に自分の仕事を通じ
ていかに社会に奉仕してゆくのかと言うことにつ
いて考える事は、この不況時をどの様に乗り越え
てゆくか、にどこかでしっかり通じているのでは
ないかと感じています。
　つまりは商売の原点に戻って考える事が一番大
事な事だと思っています。自分の喜びを他人に分
けてあげる、他人の喜びを自分のよろこびとする、
そんなことが商売の基本何だと感じています。
次にクラブ奉仕は、
１．ホームクラブの例会に出席する
２．クラブの行事には積極的に参加する
３．クラブの役員を積極的に引き受ける
４．会員を増やす
５．新会員にはわかりやすく教育して覚えてもらう
と言うようなことだなと思います。
以上私なりに全力で頑張りますのでご協力をお願
いします。

幹 事 報 告 幹事　後藤　　隆

１．本日の卓話
『就任挨拶（活動計画）』
村津忠久社会奉仕委員長　津末美代子国際奉
仕委員長　近藤賢司ＳＡＡ

２．第１回定例理事・役員会報告
（平成22年７月６日（火）13：40～　

トキハ別府店７Ｆ別府商工会議所例会場 ８名）
審議事項
１）2009－2010年度決算報告、2010－2011年度

予算書(案)の件。　※承認
２）2010－2011年度委員会構成の件。　※承認
３）2010－2011年度年間スケジュールの件。　

※承認
４）2010－2011年度前期納入金徴収の件。　　

※承認
５）出席免除者承認の件。（溝部　仁会員）　　

※承認

６）ロータリーコール負担金の件。［例年各ク
ラブ20,000円（親睦委員会より）］　※承認

７）職業分類変更の件。　※承認
木村きぬゑ会員（現）「韓国料理」より（新）

「焼肉レストラン」
８）「お祝い」記念品の件。※承認

会員誕生日　―トキハ別府店からの見本の
中より選んで頂く。

結婚記念日　―梅津生花店より　花束
配偶者誕生日　―トキハ別府店からの見本の

中より選んで頂く。
皆　　　勤　―年度末に本人希望の品

９）口蹄疫被害救援支援金のお願いの件。　　
※承認
会員１人　1,000円（別府市内４ＲＣにて）

10）夕涼み例会の件。※承認
日　時　平成22年７月27日（火）18：30～
場　所　別府タワー
会　費　4,800円（個人より3,000円+例会食

費より補助1,800円）
11）ガバナー公式訪問例会の件。※承認

日　時：平成22年８月17日（火）
　　　　12：30～例会
　　　　13：00～ガバナーアドレス
場　所：トキハ別府店７Ｆ別府商工会議所

大会議室　例会場
12）７月・８月例会予定の確認。

 ７月６日 「役員就任挨拶」
  会長、副会長、幹事、会計
 13日 「就任挨拶（活動計画）」
  社会奉仕、国際奉仕　ＳＡＡ　各

委員長
 20日 「就任挨拶（活動計画）」
  四大奉仕以外の各委員長
 27日 「夕涼み例会」
 ８月３日 「第２回クラブ協議会」
 10日 「会員増強フォーラム」
  会員増強委員長
 17日 「木下光一ガバナー公式訪問例会」
 24日 「会員卓話」椛田健治会員
 31日 定款第６条第１節（Ｃ）に基づき休会

13）その他
○もみじ谷整美作業（７月25日（日））回覧
○８月18日（水）ガバナーとの懇親会（別

府４ＲＣ＋湯布院ＲＣ合同）
詳細が決まりしだい回覧
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３．お祝い
会員誕生日　　後藤　隆会員（７月18日）

※記念品をお渡し致します。

４．例会変更のお知らせ
佐伯ＲＣ ７月21日（水）の例会は、クラブ

協議会の為、同日18：30～ホテル
金水苑に時間変更

別府東ＲＣ ７月22日（木）の例会は、祈願例
会の為、同日12：30～火男火売神
社に場所変更

別府ＲＣ ７月23日（金）の例会は、第２回
クラブ協議会の為、同日18：30～
ホテルニューツルタに時間変更

５．次週の予定（原稿をお願い致します。）
「就任挨拶」　四大奉仕以外の各委員長
「会員コラム」森園伸也会員

６．本日の回覧
①「もみじ谷整美作業」出・欠席（７月25日）
②「夕涼み例会」出・欠席（７月27日）

７．本日の配布
①週報　No.1009
②ロータリー探究：「2010～11年度テーマは
「地域を育み、大陸をつなぐ」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　森　　宗明

○木村会長
　今日の例会は笑顔笑顔。なぜか？やはりみぞ
べ先生が見えたから？鳴海先生が特に嬉しそ
う。14年前、私が入会した時の会長が溝部先生
でした。

○後藤会員
　仁ちゃん、お帰りなさい。いつものように下
品なしもねたをお願いします。

○鳴海会員
　久し振りに溝部さんの顔を拝見。嬉しさのあ
まりスマイルします。

○村津会員
　昨日、雨の中、７月25日の「もみじ谷奉仕作
業」に就いて、曹友会との打ち合わせを致しま

した。
　事前に作業作戦の為の偵察隊派遣をする事に
致しました。
　多くの会員の方が感心を持って下さる事を願
いましてスマイル。

○溝部会員
　木村会長、後藤幹事さん、頑張って下さい。

○平野会員
　木村会長、プログラム委員長が進行始めたら、
箸を持つのをやめて下さい（笑）
　溝部先生、会いたかった。昼めしの約束がそ
のままになっています。今度是非。

○中尾会員
　先週はお休みしてスミマセン。シンガポール
に行ってました。お詫びしてスマイル。

○森会員
　見かけない顔がそこに…。ああ確かあの竈
神社の手前を左に入って奥に行った所に短大
があって、“溝部学園” って言ったかな。あそ
この学長さんの名前、確か “ちんちゃん” とか
“じんちゃん” とか言ったな。話はうまいけど、
ちょっとスケベな、毎日国道沿いを笑いながら
徘徊している、孫を見る目尻が下がりっぱなし
のワガママだけど憎めない仁ちゃん、オカエ
リ！

就任挨拶 社会奉仕委員長　村津　忠久

　この年度の活動計画は
「クラブの現況」に記載
している通りです。
　主たる活動は２つで
す。即ち、「I Serve」と

「We Serve」です。
　「I Serve」は、会員み
なさんが、夫々の地域に
於いて実行される奉仕活
動です。出来るだけ、毎週例会の「スマイル」で
御報告下さいますよう御願いします。
　「We Serve」は平成２年以降21年間に亘り継続
実行している「もみじ谷関連奉仕」です。
　「朝見川の源流保護と浄化」「一気登山道の保存
と整備」「地域環境の保全」に密接に繋がるこの
奉仕活動は、毎年３月に実施される植樹の苗木提
供と、３月、７月、11月と年３回実行される奉仕
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活動が骨子です。
　「継続」こそが最も肝心な奉仕活動ですので、
今後数十年に亘って「わがクラブの最も重要な社
会奉仕」と位置付けられねばならないと考えます。

就任挨拶 国際奉仕委員長　津末美代子

　今期国際奉仕委員長を勤めさせていただきま
す、津末美代子です。
　ロータリー歴10年目になりますが、まだまだ、
皆様のご指導のほど、よろしくお願いいたしま
す。」

就任挨拶 ＳＡＡ　近藤　賢司

　ＳＡＡの近藤です。昨年は一年間皆様に支えて
いただきましたので、今年は会長・幹事をはじめ
として、皆様に少しでも役立てるよう頑張りたい
と思います。
　まず30分前には会場に入り、国旗・Ｒ旗が掲げ
られているか、配膳の状態は良好か等をチェック
し、ゲスト・ビジターが何時来ても良いように配
慮していくつもりです。
　また、時々はいつも座る指定席を移動していろ
いろな会員と話し、少しでも楽しい例会になるよ
う心掛けたいと思います。

会員コラム 中尾　　誠

　19世紀のドイツの哲学者ニーチェの「ツァラ
トゥストラはかく語りき」に次のようにあります。
　「もっと喜ぼう。ちょっと良いことがあっただ
けでもうんと喜ぼう。喜ぶことは気持ち良いし体
の免疫力だって上がる。恥ずかしがらず、我慢せ
ず、遠慮せず、喜ぼう。笑おう。にこにこしよう。
素直な気持ちになって、子供のように喜ぼう。喜
べば、くだらないことを忘れることができる。他

人への嫌悪や憎しみも薄くなっていく周囲の人々
も嬉しくなるほどに喜ぼう。喜ぼう。この人生。
もっと喜ぼう。喜び、嬉しがって生きよう。」
　景気も悪く世知辛い昨今で、喜ぶことよりも怒
る事の方が多いでしょうが、一日一回喜ぶことを
心がけていきたいと思います。

 次回は、森園伸也会員です。

久々のツーショットお久しぶりです 隆さんおめでとう


